

Bonjour M. Denche, mon cher Jean-Robert,

Ayant apprécié vos prestations de conseil pour la construction du nouveau refuge du Goûter, je tiens tout particulièrement à vous manifester mon témoignage de satisfaction de vos services.

La Fédération française des clubs alpins et de montagne (FFCAM) gère 127 hébergements de montagne et de haute montagne. Elle s'est engagée dans le développement durable avec une déclinaison forte dans les énergies renouvelables. Depuis plus d'une quinzaine d'année elle fait appel à votre entreprise 2ES, tant pour des installations d'énergie solaire que pour leur maintenance.

Toujours satisfaits, nous avons pu apprécier la qualité des prestations fournies, l'ingéniosité et les solutions innovantes souvent nécessaires et difficiles à mettre en œuvre en altitude.

Apprécier la qualité des prestations fournies implique la fiabilité des installations où l'énergie solaire est souvent la seule source pour le fonctionnement d'un bâtiment en site isolé et ne qui ne doit pas souffrir de défaillance.

Apprécier l'ingéniosité et les conseils pour des solutions innovantes, tel diversifier les sources d'énergies : hydraulique et solaire thermique et photovoltaïque. Les gestions automatisées mises en place permettent d'assurer une bonne continuité de fourniture d'énergie électrique sans intervention humaine, avec un reporting informatisé.

Tout récemment votre entreprise nous a conseillés efficacement avec la Sté SCHNEIDER ELECTRIQUE, pour les installations de production d'énergie solaire au refuge du Goûter, construction d'un bâtiment de 120 places à 3825 m d'altitude dans le massif du Mont Blanc.

Je suis particulièrement sensible à la vie de cette entreprise française et à sa réussite, dont l'activité et le rayonnement dépassent bien entendu le cadre de nos hébergements de montagne, par des réalisations en milieu urbain et industriel.

Bien cordialement,

Raymond Courtial,
Vice président FFCAM.